



株式会社すみなす
西村史彦さん



HI合同会社
平原依文さん

連携して取り組む個人・団体

- ▶ HI合同会社【本社:東京都】 平原依文さん
(青年版ダボス会議One Young World日本代表)
- ▶ 株式会社すみなす【本社:佐賀県】 西村史彦さん
- ▶ JT (日本たばこ産業株式会社)
- ▶ 県立延岡しろやま支援学校
- ▶ 一般社団法人延岡こども未来創造機構
- ▶ 延岡市

令和5年2月に延岡市で開催した「みんなで考えるSDGs ACTIION」未来を拓く高校生ミーティング」を通じて、本市と繋がりのある平原依文さんを中心に取り組んでいます。また、平原さんが世界で活動する「社会の境界線を溶かす」というキーワードに賛同した皆さんも作品づくりに加わっています。

障がい者でなく「アーティスト」

他と違う特性は、時に社会の中で障がいとされることがあります。受け入れる環境さえ整えば、特性が、突き抜けた才能に転換できることを社会に発信するため「株式会社すみなす(本社・佐賀県)」では、佐賀市において、障がいや難病などのハンディを抱える人々に、アート活動を通じた新たな働き方や経済的社会的参加ができる就労継続支援B型サービスを提供しています。また、同会社は、延岡市の「空き家利活用モデル事業」の第一号にも選ばれており、市内に同施設の設定を検討しています。「延岡をアートで明るくしたい。」株式会社すみなすのアーティストの皆さんも作品づくりに参加しています。

だれが取り組んでいるの？



まちも、ひとも、アートで照らす。

LightUp Gallery in 延岡

☎ 経営政策課 ☎ 22-7079

◆しろやま支援学校の皆さんの作品◆



LightUp Galleryとは

社会の中では、障がいの有無に限らず、さまざまな環境に生きづらさが存在します。このプロジェクトは、そうした生きづらさを抱える人たちが描くアートを世の中に発信し、繊細で力強い世界感のアートを通じて互いの価値を理解し、認め合うまちづくりの一助となることを目指しています。

全国展開される最初の取り組みが延岡市からスタート

このプロジェクトは、アートの力で「ひと」と「ひと」、「ひと」と「まち」をつなぐことをテーマとしたJT(日本たばこ産業)の地域貢献活動です。全国で最初の取り組みが延岡市からスタートし、今後、全国に展開される予定です。

延岡市では、延岡の子どもたちに自らの可能性を感じてもらったり新たな選択肢を知ること、生きづらさを面白さに転換するきっかけとするため、県立延岡しろやま支援学校の生徒と作品づくりに挑戦し、完成作品を市役所に展示します。

なぜ取り組んでいるの？

アートに障がいの有無はなく、作品に感動すれば、自然と人と人の壁がなくなる。そんなアートの力を借りて、コロナ禍で生まれた人と人の距離感や、隣に互いに互いに向き合えない壁など、日常の中で生きづらさを感じるさまざまな境界線を溶かし、互いを理解することの大切さについて発信していきます。



LightUp Galleryの制作の様子

作品披露会

日付 9月30日(土)
場所 市役所1階南側
ガラス面、市役所東側
喫煙所外画

年内を目途に作品を展示しておりますので、市役所に立ち寄りの際など、ぜひご覧ください。